

## 14 Port-Gentil

## Culture/Défilé de mode au Centre ménager

### Une prestation honorable

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

La cérémonie s'est déroulée, vendredi dernier, dans l'enceinte de la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila, en présence de la directrice du Centre, Sœur Marie-Louise Diaw.

LA salle polyvalente Paul-François Libermann a prêté son cadre, vendredi dernier, au défilé de mode des filles de la section couture du centre Ménager, propriété de la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila. Et comme tout ce qui respire loue Dieu, les stagiaires ont d'abord exécuté avec l'assistance le chant intitulé "Esprit de Dieu sois sanctifié". Ensuite, la directrice du Centre, Sœur Marie-Louise Diaw a remercié le Seigneur d'avoir veillé sur les stagiaires ainsi que sur leurs formatrices, tout au long du stage, lequel, s'est achevé sans aucune difficulté.

Aux sons des sonorités locales et étrangères, les stagiaires ont défilé en six



Le passage des enfants vêtus de vêtements confectionnés par les stagiaires.

passages, vêtues des robes, jupes ou pantalons confectionnés par elles-mêmes sur différents modèles. La cerise sur le gâteau au cours de ladite cérémonie, a été le passage des tout-petits, vêtus de vêtements confectionnés par les stagiaires.

La danse a agrémenté. Les stagiaires et leurs invités

se sont laissés emporter par les douces et belles mélodies. Seul bémol, pour des raisons de commodité, la remise des attestations de fin du stage a été reportée à une date ultérieure. Notons que le Centre Ménager des Sœurs bleues de la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila forme des couturières qui se voient



Une vue des invités.



Photo de famille des stagiaires du centre Ménager en uniforme.

délivrées des attestations, après trois ans de stage adapté au programme scolaire. La première année

est axée sur la confection des layettes; la seconde sur la révision générale de la première année. Alors

que la troisième et la dernière année, est exclusivement réservée à la couture des habits de tout genre.

## Loisirs/Vacances

### Jeux, gastronomie et découvertes pour les enfants de la capitale économique

CNE  
Port-Gentil/Gabon

À l'initiative de Pascal Houangni Ambouroué, député du 1er siège de la commune de Port-Gentil, ce camp de vacances voit déjà les tout-petits de la capitale économique se bousculer autour des stands érigés à cet effet.

JUSQU'AU 12 juillet prochain, les enfants de la capitale économique seront réunis autour d'un camp de vacances baptisé "l'égalité des chances" à l'initiative de Pascal Houangni Ambouroué, député du premier siège de la commune de Port-Gentil, en présence de Robert Ndzongang, maire du premier arrondissement.

À la Halte-Garderie de Massuku où il a été lancé, ils sont déjà nombreux à se bousculer dans les stands prévus depuis l'ouverture le 3 juillet dernier. Pendant 10 jours, les mwanas vont jouer au trampoline, au toboggan, au ping-pong, aux jeux de société, au ballon, à la danse, etc. Ils pourront gratuitement déguster des crêpes, du pop-corn, du chawarma,



Pascal Houangni Ambouroué jouant au ping-pong avec un enfant.



Les enfants étaient nombreux dans les stands.

des aliments braisés, mais aussi s'abreuver de jus de fruits. À moindre coût, leurs parents pourront aussi se restaurer et se rafraîchir sur place. Venus nombreux accompagner leurs bambins, les riverains ont vivement

salué et encouragé l'initiative. "Nous remercions notre député d'avoir pensé à nos enfants", s'est exprimé l'un d'entre eux. "C'est une première dans l'histoire du premier arrondissement", a soutenu un autre.



La danse est au rendez-vous.



Tout a été organisé pour le plaisir des tout-petits.

Après avoir écouté celui qu'ils appellent affectueusement, "Tonton Pascal" et scandé en chœur "merci P.H.A", les tout-petits, heureux de pouvoir profiter de leurs vacances autrement, au moment où la capitale économique souffre d'une

absence criante de loisirs et de distraction pour les jeunes, se sont dispersés à travers les stands. "J'ai décidé de passer mes vacances ici à Port-Gentil avec mes concitoyens, afin de partager une nouvelle tendance ave-

nir qui est celle de pouvoir fêter ces vacances dans le cadre d'un camp festif où les enfants apprennent à sauter, à s'adonner aux jeux pour permettre de les éduquer, mais aussi de renforcer leurs capacités dans certains domaines sachant que la rentrée scolaire va se préparer pour le mois de septembre prochain", s'est exprimé Pascal Houangni Ambouroué.

À travers cette action de grande portée sociale, l'honorable veut consolider la politique de l'égalité des chances tant voulue par le chef de l'État. "Le président de la République nous a toujours demandé en tant qu'élus d'accompagner les plus démunis sous toutes les formes. C'est dans ce cadre que nous avons organisé un camp de vacances pour les plus jeunes, pour les parents qui n'ont pas la possibilité d'offrir un voyage à leurs enfants".

Par ailleurs, le camp de vacances de l'égalité des chances, a-t-on appris, est une démarche de solidarité et de partage chère aux plus hautes autorités de l'État. Celle-ci a d'ailleurs toujours guidé l'action de l'ancien membre du gouvernement.